Lundi 26 juin nous avons participé au grand jeu « à la poursuite de Goutedo » qui ressemble au jeu de société le trivial poursuit. Nous avons répondu à de nombreuses questions sur les thèmes abordés durant l'année de la classe d'eau et nous nous sommes affrontés lors de défis sportifs.

C'était un super moment et nous avons pu montrer à Alexandre que nous avions retenu beaucoup de choses très intéressantes après ces différentes interventions.

A la fin de la matinée, nous avons reçu un très beau diplôme ainsi qu'un jeu « Goutedo » pour la classe (nous l'avons déjà testé : il est génial !)







C'est l'équipe jaune qui a remporté le grand jeu. Mais nous avons hâte de savoir quel sera notre classement par rapport aux 29 autres classes participantes!

